

Cher ami

Bordier est

fous avec ses 500 fr. le
point = peut-être il croyait
parler en francs... misser!

Donc actuellement je vende
les petits à 5000 = et 6000 =
francs le point et les grands
à 4000 = fr.

ces-ci sont mes prix
cimentés en ~~France~~ Angleterre
Belgique et Italie.

Jamais vendu des tableaux
à 5.000 = fr. sur la Côte d'Azur:
en plus jamais vendu des
tableaux sur la ~~côte~~ Côte. Les
seules deux qui existent la
(un chez Maturano, l'autre chez
Paul Hervieux), m'ont été volés
ici à Milan. A Augustin
vendu les tableaux sur la base
affirmée au début de cet lettre.
Les uniques tableaux vendus bon
marché sont ce à Sanders et celui
que aurait pu acheter Kundert

Mais il s'agirait des prix tout à fait
amicaux et en plus d'il y a deux
années c. a. d. tout à fait au début, ni
non de ma peinture, de ma carrière
professionnelle de peintre.

Traduction française : je toucherais
de l'imprimerie à Milan, mais
je ne sais ni desormais il
y en aurait le temps.

Si tu veux tu peux signifier
tout ça (l'histoire des prix) à
bordier

A bientôt

Bay